
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭの進行を他クラブからお褒め頂きました。皆様のご協力ありがとうございました。 

杉良太郎様の気さくさと、ボランティア活動に対する奉仕の精神に感銘を受けました。 

本日は、アサヒロジスティックス株式会社取締役相談役横塚正秋様に卓話をお願い致しまし

た。当クラブ会員であった横塚元幸様のお兄さんでもあります。会社をあれだけの規模に成

長させた横塚様の、経営人としてのご活躍には大変深い興味があります。本日は、そのエキ

スをお話し頂きたいと思います。 

１．４月のプログラムについて  

  ４月２５日（木）卓話例会 講師 苦情・クレーム対応アドバイザー 関根眞一様 

 「企業・事業所へのクレームと苦情処理」 

２．松山地区剣道大会の協賛金３万円のご協力のお願いについて 

    ＊東松山 RC 井田会長より依頼が届いています。 

３．４月１４日（日）職場訪問例会 会場 箭弓神社記念館 ５時集合 

 

 

宇津木智会員 

 

横塚様本日は卓話ありがとうございます。楽しみにしておりました。－小藤 

恵美子・高田正人・内山明夫・高橋昇・小久保佳・神田茂・林好久・鯨井美 

知子・山下茂・牧野大俊・原口茂治・龍澤浩・清水健一・宮村明彦・野口健 

吉・大澤幸吉・中村善博  ２月２３日二女が結婚しました－大塚幟 

   

 

 

 

 

2024 年３月７日 

第 1206 回例会 
 

出席 ２５名（内メーキャップ ２名）・ 欠席１３名
出席率６５．８％   

プログラム 
・開会の辞 SAA 牧野大俊委員長  ・開会点鐘 小藤会長 
・斉唱 国歌  奉仕の理想  四つのテスト 
・ビジター紹介 川野今朝治 副会長 ・会長の時間  ・幹事報告 
・出席報告 ・ニコニコ BOX 報告 ・委員会報告 
・月初セレモニー 三木成治親睦委員長 
・卓話 講師：横塚正秋 様 アサヒロジスティックス（株）取締役相談役 
・閉会点鐘 小藤会長              （於 ガーデンホテル紫雲閣） 

国際ロータリー2570 地区

   会長テーマ “夢、繋げようむさしの輪” 

会長 小藤恵美子 幹事 高田正人 会報 神田茂 内山明夫

会長の時間 小藤会長 ～ＩＭ進行お褒め頂きました ・ 横塚様経営人のエキスをお聞かせください～ 

出席報告   清水健一委員長 

本日 ４４，０００円 ＋ 前回まで 602,000 円 ＝ 累計 ６４６，０００円 ありがとうございました

牧野ＳＡＡ 

幹事報告 高田幹事 ～理事会報告 ・ 職場訪問例会 会場 箭弓神社～ 

月初セレモニー会員誕生日 

おめでとう 

委員会報告 川野公共イメージ委員長 ～地区委員会に参加～ 

公共イメージコーディネーター補佐 RID2840

パストガバナー 田中久夫様 (高崎 RC)を講

師に「公共イメージを向上させる目的と期待

される効果」をテーマに、講演がありました。

ニコニコスマイル BOX 報告（敬称略） 原口茂治委員長 龍澤浩副委員長  



 

 

 

 

                                                                

 
  卓 話  ～講師：横塚正秋 様 アサヒロジスティックス（株）取締役相談役～ 


